

Compte rendu de la Réunion du Comité Directeur du Club du 19 décembre 2025

L'ensemble du Comité Directeur était présent

Finances :

La totalité de la réfection des billards a été soldée.

Parmi les dépenses prévues, l'achat d'un aspirateur PLUS PUISSANT est prévue rapidement. Nous devons également refaire les housses des 2m80 dont deux d'entre d'elles sont très détériorées.

Compétitions FFB :

Là aussi, tout va bien puisque nous avons 2 nouvelles qualifications en Finale de Comité pour notre ami, Philippe BARRET. Le 25 janvier à Montargis en Libre R3 et le 29 mars à Jargeau en Bande R1.

Pascal CHAUCHEREAU a quant à lui disputé la Finale de la Libre R2 et terminé 4ème. Cette finale s'est déroulée au Club et Mr le Maire de Beaugency, son 1^{er} adjoint et l'adjoint aux Sports étaient également présents pour remettre les trophées aux 4 finalistes.

Compétitions Vétérans :

Gérard nous indique que les « vétérans » se passent bien et toujours dans un esprit mélangeant convivialité, retrouvailles avec les amis des autres clubs. Il est à noter que jusqu'à maintenant toutes les rencontres jouées chez nous, sont entièrement arbitrées. Merci aux arbitres et aux marqueurs bénévoles.

Coupe Guy SABELLICO :

Tout va bien là aussi. 3ème tour en Janvier.

Formation « préparation à la compétition »

Elle s'est déroulée sur 4 sessions et menée de main de maître par notre ami, Gilles HIDOUX. Les retours des participants sont très positifs et certains d'entre eux ont déjà appliqué certains conseils en compétition. Magnifique initiative à rééditer si d'autres membres veulent s'y inscrire.

La GALETTE DU BCB :

L'ensemble des membres du Club et leurs épouses, maris, compagnes ou compagnons, sont chaleureusement invités.

La date a été fixée au 16 janvier 2026 à 17h00.

Le « Noël SECRET »

Pour une première fois, ce fut une réussite.

27 membres du Club étaient inscrits et nous étions plus d'une trentaine présents au Club. Le Père Noël est venu rendre visite au BCB, pour remettre les cadeaux à tous nos amis. Nous avions même deux « Père Noël » pour le prix d'un.

Un grand moment d'amitié, d'échanges et de belles rigolades. Merci à tous d'avoir joué le jeu et nous nous donnons déjà rendez-vous, en 2026.

Le ménage du Club :

Le tableau va être remanié pour y intégrer nos nouveaux membres.

Il a été demandé que le ménage se fasse de préférence le SAMEDI MATIN. Ceci afin de ne pas bloquer une matinée en semaine. L'intégration du fait de vider l'ensemble des poubelles du Club a été également portée en rouge sur la feuille du tableau. Pour RAPPEL, le container pour les bouteilles en verre se trouve derrière l'AGORA. (faire le tour du bâtiment pour y accéder).

WHATSAPP du Club :

Philippe se charge d'inviter les nouveaux à rejoindre le groupe. Un bon moyen de communication entre nous tous. (anniversaires, compétitions, fonctionnement du Club, etc...)

3 STAGES au CLUB :

- le 10 janvier, Stage « formation-vulgarisation » à l'arbitrage, organisé par la CDB Loiret et la Ligue. Organisé et dirigé par Jean-Jacques, il se déroulera sur une journée. Deux autres recevront également cette formation la semaine suivante (PITHIVIERS et SAINT DENIS EN VAL)

- le 31 janvier, Stage et examen en présentiel, pour l'obtention des diplômes d'arbitres officiels de la FFB.

- le 25 février, Stage de Formation « spécial Jeunes » organisé par la Ligue du Centre et la Fédération.

ATTENTION !! pour ces trois dates, le Club sera entièrement réservé TOUTE la journée.

Installation de 3 caméras de Vidéo surveillances :

La Mairie vient de faire installer ces 3 caméras au niveau de la Maison des Associations. Pour la sécurité de tous, et de toutes les associations qui utilisent les salles mises à leur disposition tout au long de l'année. Le parking est également surveillé.

Vitrophanie installée sur les 5 fenêtres de la Salle des Billards :

Avec l'accord de Monsieur le Maire et afin que le Club et son école disposent d'une visibilité extérieure plus importante. Deux grands écussons du Club et trois « LABEL CLUB-ECOLE » niveau 2 vont être apposés sur les fenêtres par Philippe et son fils. Merci à eux deux et à l'IMPRIMERIE LEBUGLE de les avoir fabriqués.

43 – 2

Ce n'est pas un article de loi de l'état.

43 c'est le nombre de licenciés que compte maintenant le BILLARD CLUB BAL-GENTIEN. Bienvenue donc à tous nos nouveaux membres qui se sont déjà bien intégrés et qui ont été bien reçus par les anciens.

2 c'est le chiffre du « LABEL CLUB-ECOLE niveau 2 PERFECTIONNEMENT » que la Fédération Française de Billard nous a attribué.

20 élèves participent assidûment aux cours répartis sur 8 créneaux, du Lundi au Vendredi.

Joyeuses fêtes de fin d'année à TOUS,

Le Comité Directeur